

Einfache Anfrage Hilb-Wil
«Departementsverteilung in der Regierung

Ausgangslage: Tritt im Kanton St.Gallen ein Mitglied der Regierung zurück, wird vom Stimmvolk ein Ersatzmitglied gewählt und erst anschliessend die Departementsverteilung unter den bisherigen Regierungsratsmitgliedern vorgenommen. Das neue Mitglied hat jeweils das übriggebliebene Departement als Vorsteher zu übernehmen. Im schlimmsten Fall verfügt dieses neue Mitglied über keinerlei Fachkompetenz zur Führung dieses Departements.

Vorschlag: Nach dem Rücktritt eines Mitglieds aus dem Regierungsrat nehmen die übrigen Mitglieder die Departementsverteilung vor. Die Parteien werden gebeten, für das übrigbleibende Departement ein Mitglied zur Wahl in den Regierungsrat durch das Volk vorzuschlagen, das neben Integrität, Sozial- und Führungskompetenz auch über Erfahrung mit Erfolgsausweis im Fachbereich des entsprechenden Departements verfügt.

Die Regierung wird gebeten, die Frage zu beantworten, was aus ihrer Sicht für und was gegen diesen Vorschlag spricht und welche Folgerung sie daraus zieht.»

29. Mai 2015

Hilb-Wil